

AWNI

Dukung Hanpangan, Babinsa Koramil 1311-06/BU Dampingi Perawatan Padi Sawah Milik Warga Desa Kalombang

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWNI.OR.ID

Nov 11, 2024 - 17:28



Morowali Utara (11 November 2024) – Dalam rangka mendukung program

ketahanan pangan (Hanpangan) di wilayah Kabupaten Morowali Utara, Babinsa Koramil 1311-06/Bungku Utara, Praka La Madi, melaksanakan pendampingan perawatan tanaman padi sawah milik warga di Desa Kalombang, Kecamatan Bungku Utara. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk upaya TNI dalam mendukung ketersediaan pangan lokal serta membantu petani meningkatkan produktivitas pertanian mereka.

Pendampingan yang dilakukan oleh Praka La Madi mencakup pemberian panduan teknis terkait perawatan tanaman padi, mulai dari pemupukan hingga pengendalian hama yang tepat. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk membantu petani dalam meningkatkan hasil panen, tetapi juga untuk memastikan ketersediaan pangan bagi masyarakat sekitar, sejalan dengan program ketahanan pangan nasional.

“Peran TNI, khususnya Babinsa, di wilayah binaan sangat penting dalam membantu para petani. Kami berupaya untuk memberikan dukungan dan pendampingan agar para petani dapat memaksimalkan hasil panen mereka,” ujar Praka La Madi. “Selain itu, kami ingin mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat melalui kegiatan-kegiatan seperti ini, sehingga tercipta kemanunggalan yang kuat.”

Kegiatan pendampingan ini mendapatkan respon positif dari masyarakat Desa Kalombang. Para petani merasa terbantu dan berharap melalui pendampingan ini mereka dapat memperoleh hasil panen yang lebih baik. Kehadiran Babinsa dalam kegiatan tersebut tidak hanya sebagai dukungan teknis tetapi juga sebagai motivasi bagi para petani untuk terus mengembangkan sektor pertanian.

Dengan adanya pendampingan dari TNI melalui Babinsa, diharapkan program ketahanan pangan di Kabupaten Morowali Utara dapat terus berkembang, dan ketahanan pangan nasional bisa terwujud dengan lebih optimal. Kegiatan serupa akan terus dilaksanakan di berbagai desa binaan untuk memastikan seluruh masyarakat mendapatkan manfaat dari program ini.